

2020年4月1日
新晃工業株式会社

国連 WFP 協会・日本ユニセフ協会に総額¥2,201,000 を寄付しました。

新晃工業では、株主優待の優待品に「社会貢献ギフト」を含んでおります。寄付コースをお申し込みいただいた株主様および優待品をお申し込みいただかなかった株主様の優待相当金額を、株主様に代わり国連 WFP 協会および日本ユニセフ協会に寄付させていただきましたのでご報告申し上げます。

当社は本取り組みを通じて、SDGs の 17 の目標のうち、「飢餓をゼロに」「質の高い教育をみんなに」の達成に貢献して参ります。

SDGs とは、『持続可能な開発目標』(Sustainable Development Goals) の略称で、社会・経済・環境面における「持続可能な開発」を目指す、先進国も途上国も含めた国際社会共通の目標です。



なお、「社会貢献ギフト」による寄付の取り組みは今年で5年目となります。株主の皆様にはご協力を賜り有難うございました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

【国連 WFP 協会への寄付】

国連 WFP は、世界で9人に1人を苦しめている飢餓をゼロにしようと活動する国連の食糧支援機関です。同団体の食糧支援活動に寄付させていただきました。

日時：2020年3月24日（火）

場所：国連 WFP 協会

国連 WFP 協会より感謝状を受領しました。



左：国連 WFP 協会 事務局長 鈴木邦夫様

右：当社 取締役管理本部長 CSR 委員会副委員長 青田徳治



国連 WFP 協会 感謝状

【日本ユニセフ協会への寄付】

ユニセフ支援ギフトの一つである「箱の中の幼稚園」と呼ばれる、教育支援キットを寄付させていただきました。

「箱の中の幼稚園」は、約 50 人用のカラフルな知育玩具が詰まった、開発途上国の現場向けに開発された教育キットです。

日本においても、東日本大震災の被災地において、幼稚園・保育園再開の手助けとしてこのセットが活躍しました。



「箱の中の幼稚園」

©UNICEF/UNI162727/Markisz
提供：(公財) 日本ユニセフ協会

日時：2019年3月24日（火）

場所：日本ユニセフ協会

日本ユニセフ協会より感謝状を受領しました。



左：当社 取締役管理本部長 CSR 委員会副委員長 青田徳治
右：日本ユニセフ協会 事務局長 遠藤剛様



日本ユニセフ協会 感謝状

以上